

「加計・森友疑惑」隠し

党利党略の冒頭解散

「安倍サン 勝手すぎる！」

野党4党が憲法53条にもとづいて、「加計・森友疑惑」の真相究明のために要求した臨時国会。3カ月以上もたなざらししたうえ、所信表明も質疑もいっさいせず、いきなり解散とは。

“追及されるだけの国会などいらない。
ならば解散してしまえ”

こんな乱暴なことをした首相は、戦後一人もいません。日本は安倍首相の私物ではない！安倍政権は退陣を！国民の厳しい審判をくだしましょう。

9条改憲、共謀罪、沖縄、原発…

民意ふみつけの 強権政治はもうゴメン

「こんな人たちに負けるわけにはいかない」——7月の東京都議選で、自分に反対する有権者を目の前にこう言い放った安倍首相。共謀罪法で国民の口をふさぎ、改憲と戦争への道をまっしぐらです。

「お友だち」のために行政をゆがめ、政治を私物化し、国会で批判されても「記憶にない」「記録がない」と知らんぷり。米軍新基地建設や原発再稼働も、異論や批判を敵視してゴリ押し…。もうガマンの限界です。

日本共産党

国政私物化
解散しても逃げられない

森友

昭恵夫人が名誉校長

国有地を8億円値引き

「森友学園」疑惑の核心は、首相の妻・昭恵氏が「名誉校長」（その後辞任）をつとめていた小学校建設のため、財務省が国有地を格安で払い下げたこと。国有地を8億1900万円も値引きしタダ同然で売却しました。

背景には昭恵氏関与の疑いが、昭恵氏が「安倍晋三から」として森



「森友学園」の小学校建設現場=大阪府豊中市

友側に100万円を寄付したとの国会証言もありました。疑惑の中心にいる昭恵氏を「私人」だと強弁して証人喚問を拒否しています。

加計

「腹心の友」のため

官邸が文科省に“圧力”

安倍首相の「腹心の友」加計孝太郎氏が理事長を務める「加計学園」の獣医学部新設をめぐる疑惑。核心は、行政が「加計ありき」でゆがめられたことです。

「加計」は7年続けて構造改革特区で獣医学部新設を提案しましたが、すべて却下。ところが安倍首相が議長を務める国家戦略特区に提案する

と、わずか1年半で認定されました。文科省などから批判が上がっていましたが、特区担当の内閣府や官邸から「総理のご意向」などとして文科省に手続きを急ぐよう“圧力”が加えられました。

世論調査でも首相の説明に「納得しない」が8割近く。冒頭解散が「加計隠し」であることは明らかです。

宮本前衆院議員



追及の先頭に共産党

共産党国会議員団は「森友・加計疑惑」追及の先頭に立ってきました。宮本たけし前衆院議員は最

初に国会で森友疑惑を追及（2月15日）、「加計」も含め13回連続追及して「国政私物化」を国政の大問題に押し上げました。